

## KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirahim, Puja dan puji syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, berkat rahmat dan hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan penelitian ini. Shalawat serta salam tercurahkan kepada Rasulullah SAW, keluarga dan sahabatnya.

Dengan ditulisnya penelitian ini adalah untuk memenuhi salah satu syarat menempuh jenjang Strata satu Manajemen Fakultas Ekonomi Universitas Komputer Indonesia. Judul yang saya ajukan adalah **“Struktur Modal, Ukuran Perusahaan dan Pertumbuhan Penjualan Sebagai Determinasi Profitabilitas Pada Perusahaan Manufaktur Sub Sektor Semen di Bursa Efek Indonesia (BEI) Periode 2015-2019”**.

Penulis mengucapkan banyak terimakasih yang sebesar-besarnya kepada dosen pembimbing Prof. Dr. Hj. Dwi Kartini, SE., Spec.Lic yang telah meluangkan waktunya untuk memberikan bimbingan dalam penyusunan penelitian ini

Mengingat keterbatasan pengetahuan dan pengalaman penulis, sehingga dalam pembuatan penelitian ini tidak sedikit bantuan, petunjuk, saran-saran maupun arahan dari berbagai pihak, oleh karena itu dengan kerendahan hati dan rasa hormat penulis mengucapkan terima kasih yang tak terhingga kepada :

1. Bapak Dr. Ir. Eddy Soeryanto Soegoto selaku Rektor Universitas Komputer Indonesia (UNIKOM).
2. Prof. Dr. Hj. Dwi Kartini, SE., Spec.Lic, selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Komputer Indonesia.

3. Dr. Lita Wulantika, SE., M.Si selaku Ketua Program Studi Manajemen Fakultas Ekonomi Universitas Komputer Indonesia.
4. Dr. Raeny Dwi Santy, SE., M.Si selaku Dosen wali kelas Manajemen 5
5. Kedua orang tua, terutama ibu saya yang selalu saya cintai, yang tak henti-hentinya memberikan doa, motivasi, semangat, serta bantuan pengetahuan dalam mengerjakan usulan penelitian dan kasih sayang yang luar biasa kepada penulis.

Serta berbagai pihak yang tidak dapat penulis sebutkan disini. Semoga Allah SWT meridhoi dan membalas semua kebaikan yang telah dilakukan. Penulis menyadari masih banyak kekurangan dan banyak yang dapat dikembangkan pada usulan penelitian ini. Oleh karena itu, penulis menerima setiap masukan dan kritik yang diberikan. Semoga usulan penelitian ini dapat memberikan manfaat kedepannya.

Bandung, Agustus 2020

Dera Hastuti  
21216196